

JUSTICIA

Revocan amparo a dos exfuncionarios por caso del Museo Juan Soriano

La Fiscalía Anticorrupción de Morelos logró que un tribunal de apelación revocara la decisión que libraba de proceso a dos exfuncionarios de la Secretaría de Obras Públicas, señalados por presuntas irregularidades en la adjudicación directa de un contrato vinculado a la construcción del Museo Morelense de Arte Contemporáneo "Juan Soriano". Con esta resolución, **José Gonzalo "N"** y Lucero "N" enfrentarán proceso por el delito de ejercicio indebido del servicio público. **DERECHOS HUMANOS**

Exigen medidas firmes contra China por violaciones de derechos humanos

Amnistía Internacional denunció que, a tres años del informe de la ONU que documentó violaciones graves de derechos humanos en **Xinjiang**, la comunidad internacional sigue sin responder de manera firme a los "crímenes de lesa humanidad" atribuidos al régimen chino contra minorías musulmanas, principalmente uigures / kazajos. La organización señaló que persisten la represión, las detenciones arbitrarias y la separación de familias, mientras las víctimas y sus allegados claman por sanciones y justicia.

SEGURIDAD PÚBLICA Asestan doble golpe al crimen en Colima y Sinaloa

En una serie de operativos coordinados, autoridades federales asestaron dos golpes relevantes al crimen organizado: en Manzanillo, Colima, se incautaron 114 litros de presunto precursor químico para metanfetamina ocultos en recipientes plásticos, mientras que en Sinaloa se desmanteló un campamento delictivo con un arsenal de más de 6 mil 600 cartuchos, armas, uniformes tácticos y un artefacto explosivo, además de detener a dos personas.

NACIONAL



sesión de la Permanente

El enfrentamiento entre Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, y Alejandro "Alito Moreno, dirigente nacional del PRI, marcó con empujones y manotazos la última sesión de la Comisión Permanente en Xicoténcatl, tras semanas de confrontación verbal en redes sociales y acusaciones mutuas. incidente, que generó caos en el pleno y dividió a las bancadas, derivó en acusaciones cruzadas: Noroña anunció que denunciará a Moreno y pedirá su desafuero, mientras el priista responsabilizó a Morena del clima de violencia política. INTERNACIONAL:

Ola de bombardeos rusos

deja 18 muertos en Kiev Un ataque masivo ruso con drones

y misiles balísticos golpeó este jueves varias ciudades de Ucrania, principalmente Kiev, donde murieron al menos 18 personas —entre ellas niños— y más de 20 resultaron heridas. Las ofensivas alcanzaron zonas residenciales escuelas, oficinas diplomáticas de la UE y el Reino Unido, y vías ferroviarias, lo que desató condenas internacionales. Keith Kellogg, enviado especial de Donald Trump, acusó a Moscú de amenaza la paz buscada por el expresidente estadounidense.



US Open: Alcaraz liquida a Bellucci en 96 minutos Carlos Alcaraz dejó atrás la eliminación sufrida el año pasado en el US Open y avanzó a la Tercera Ronda tras vencer sin complicaciones al italiano Mattia Bellucci en apenas una hora y 36 minutos, con parciales de 6-1, 6-0 y 6-3. El número dos del mundo mostró solidez y contundencia, confirmando su condición de favorito en el último Grand Slam de la temporada, donde ahora enfrentará al argentino Luciano

Darderi. **CULTURA** Honra Venecia a Herzog,

el excéntrico que desafió

volcanes, selvas y abismos Werner Herzog, cineasta alemán reconocido por su audacia y obsesión por retratar los excesos y la naturaleza humana, recibió en la 82ª Mostra de Venecia el León de Oro a la Trayectoria, entregado por Francis Ford Coppola Con más de 70 filmes entre ficción y documental, **Herzog** <u>ha explorado</u> selvas, desiertos, montañas y volcanes, siempre arriesgando su vida y la de sus actores en rodajes extremos.

